

XPRESS

Danrem 082/CPYJ Resmi Buka Piala KASAD Liga Santri PSSI Tahun 2022 Tingkat Korem

Basory Wijaya - MOJOKERTO.XPRESS.CO.ID

Jul 25, 2022 - 20:44



MOJOKERTO,- Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Unang Sudargo, S.H.,M.M memimpin langsung Pembukaan Piala Kasad Liga Santri PSSI Tahun 2022 Tingkat Korem 082/CPYJ, diikuti 150 orang, Bertempat di Stadion Gelora Ahmad Yani Jl. Ronggo Lawe Kel. Wates Kec. Magersari Kota Mojokerto. Senin (25/07/2022)

Hadir dalam kegiatan tersebut : Kolonel Inf Unang Sudargo, S.H.,M.M Danrem 082/CPYJ , Letkol Arm Beni Sutrisno, S.Sos Kasrem 082/CPYJ, Para Dandim jajaran Korem 082/CPYJ, Letkol Cpm Dahnia L, S.H Dandenpom V/2, Para Kasi Korem 082/CPYJ, Para Dan/Kabalak jajaran Korem 082/CPYJ, Para Pasi Korem 082/CPYJ, Bapak Ahmad Riyadh Ketua Asosiasi Provinsi/Asprov PSSI Jatim, Bapak Joko Rustianto ketua Askot Mojokerto, Para Pelatih / Oficial dan pemain serta Undangan lainnya.



Acara di .mulai dengan pernyataan pembukaan Liga Santri PSSI Piala Kasad Tingkat Korem oleh Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Unang Sudargo, S.H.,M.M. dan dilanjutkan foto bersama serta tendangan pertama tanda dimulainya Kick Off pertandingan Final Liga Santri Piala Kasad Tingkat Korem 082/CPYJ Tahun 2022. Pada kesempatan ini Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Unang Sudargo, S.H.,M.M.

" menyatakan gelaran Piala Kasad Liga Santri PSSI Tahun 2022 Tingkat Korem 082/CPYJ yang diikuti 9 klub dari pondok pesantren masing masing Kodim, untuk menjangar atlet sepakbola berbakat di level santri dalam rangka membentuk 2 tim di wilayah Korem 082/CPYJ untuk berlaga di Liga Santri Tingkat Kodam." Ujar Danrem.

Disamping itu untuk mencari bibit-bibit yang ada di level santri, karena bagaimanapun santri merupakan salah satu generasi muda yang menjadi potensi untuk digali, dengan harapan para santri semakin meningkatkan wawasan kebangsaan, cinta tanah air dan patriotisme melalui olahraga khususnya sepak bola." Tambah Danrem

Gelaran Piala Kasad Liga santri diawali pertandingan antara PP Gading Mangu Jombang Vs. PP Ihya Usunnah Bojonegoro , dipimpin Sdr. Ahmad Romadhon wasit utama, dibantu Sdr. Edi Pramono asisten wasit satu dan Sdr. Ahmad

Syamsudin asisten wasit dua.

Babak Pertama dimulai dengan skor sementara PP Gading Mangu Jombang unggul 1-0 atas PP Ihyaa Usunnah Bojonegoro yang di ciptakan nomor punggung 11 qoyum nazaludin muhammad (menit 35).Dilanjutkan dengan babak kedua PP. Ihya Usunnah mengimbangi gol yang diciptakan oleh nomor punggung 22 ahmad khoiril aziz (menit 52) skor berubah 1-1, menjelang akhir babak kedua PP Ihyaa Usunnah Bojonegoro unggul 2-1 atas PP.Gading Mangu Jombang yang diciptakan oleh nomor punggung 10 kurnia juanda putra (menit 56), sampai dengan pertandingan selesai skor tidak berubah 2-1 untuk kemenangan PP.Ihyaa Usunnah dari Bojonegoro.

Selama Pembukaan Piala Kasad Liga Santri PSSI Tahun 2022 Tingkat Korem 082/CPYJ dan pertandingan antara PP. Gading Mangu Jombang dan PP.Ihyaa Usunnah selesai berjalan dengan tertib lancar dan aman. (Penrem CPYJ).